

長野県校長会で講演しました。

8月28日、**長野県高等学校長会**で講演をさせていただきました。大学時代の同級生である田澤直人先生（長野県立野沢北高校校長）の依頼を受けて実現しました。高校の校長先生方**49名**に加えて、長野県教育委員会の方が**15名**も参加してくださいました。

演題は、「**新高等学校学習指導要領に向けた取組について -ALを活用した『論理力』『日本語の4技能』の育成-**」でした。会場は、長野県スポーツ会館（長野県長野市南長野）の2階でした。

途中に**ペアワークを3回**入れましたが、皆さんたいへん積極的で、講師としても楽しい**135分間**でした。

私は、2015年から**AL（アクティブ・ラーニング）**を研究しています。本校が、ALに取り組み始めたのも、同じ2015年です。本校では、先生方と生徒の皆さんの努力により、**ALが授業に浸透**していると思います。これは、素晴らしいことです。

全国の中学校・高校でも、近年授業改善が進行していますが、ALについては「**これから本番**」だと感じています。私は「**種蒔く人**」として、ALを広めるために、もう少し走り続けます。これからも、応援、よろしくお願いいたします。

長野市への行き帰りは、**北陸新幹線**を利用しました。行きは「**はくたか**」、帰りは「**かがやき**」に乗りました。車両は両方とも「**E7系**」です(^o^)!

